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我本次去交流的学校是北卡罗来纳大学夏洛特分校（UNCC）。夏洛特位于美国东南部，天气温和，四季如春，既不会像美国东北部那
样在冬季大雪纷飞，也不会像佛州南部那样受到夏季烈日的炙烤和飓风的侵扰，从环境气候上来说是非常宜居的一个城市（飞絮过敏者
除外）。			学习上来说，美国学校学期较短（quarter制一年三个，term制一年两个），大多是一门课一周要上两到三次，每周的作业
要涵盖着两到三次课的内容。我在UNCC上了五门课，所以平时每周的作业量还是比较多，好在都比较简单，而且我在复旦的习惯也是
每天像强迫症一样争取把当天的作业写完，也就不觉得平时有很大压力。总的来说，学习压力相比复旦要小很多，可以有很多时间给自
己安排，我就花了更多时间在和教授做科研上面，但是精神上总体还是轻松很多。			平时生活方面，住的是学校宿舍，我住的是四人
间，每人都有单独的隔间，私密空间充足，三个舍友都是美国人。但是平常除了碰个照面的时候会打招呼，也不会怎么聊天，一学期我
和其他三个舍友聊天次数加起来不超过十次，大家都是回到宿舍就直接进自己房间了。也不是种族歧视或者对少数族裔不感兴趣，美国
人舍友之间也都是这样，我和课上认识的美国同学聊天后他们也都说是typical	roomates认为有相同的经历，好朋友往往也都是同专
业上课或者参与社团或者派对认识的。			就吃的来说，学校的食堂是真的不能要求太多了，强制采购的Meal	plan一学期可以刷一百八
十次还是两百次，可以在校内的几大食堂使用。我常去的就是宿舍楼下的食堂，因为方便，口味和校园内的另一个也差不多。食堂是自
助餐，刷一次东西随便拿，但是天天吃也不会吃太多，吃回本是不可能的。有的窗口会每天换，意面、炸鸡、熏肉之类的换着来，其余
的就是固定的披萨、汉堡、沙拉，薯条、薯片、水果、酸奶以及各种饮料也都会有。其中食堂的披萨和汉堡尤其难吃，不如校内的
Wendy’s	或者papa	jones，不如国内店铺的披萨汉堡，更不如点外卖叫Domino’s。其余提到的食品，如果不排斥西餐的话其实吃惯
了也还可以，至少我没有吃到完全不想吃…除此之外，校内我还常去bojangle’s吃炸鸡，虽说不如肯德基的吮指原味鸡好吃，但是炸鸡
想做难吃也不太容易。而有时间的话，可以坐电车去downtown吃饭，坐过去大概半小时左右，但是夏洛特作为东南部城市是不像东北
部或者西海岸湾区LA那样有大量移民的，所以也没有唐人街这样的地方，怀念正宗的中国菜是很难吃到的，实在难以忍受只能吃校内
的Panda’s	express然后可能就更想家了。			日常娱乐休闲方面，我尝试参与过几次校内的派对，实际上就是音乐放的很大声然后大家
端着些喝的东西然后和不认识的人聊天。如果抱着开放和包容的心态的话，的确可以提高一些表达能力而且管中窥豹了解不同文化背景
的人的日常生活和思维方式，是很好的社交平台，也是很好的解压方式。但是一是要注意安全，二是对我来说这样的娱乐方式如果作为
常态还是稍显乏味了一些。总之，派对文化是他们文化中非常重要的一部分，如果参与的话需要抱着包容和开放的心态，但是如果这不
是你的生活风格的话，在尊重他人喜好的情况下保持距离也没有什么错。			而关于其他的娱乐方式，夏洛特正好拥有NBA球队，我作为
多年NBA球迷自然是不能放过这样的机会。所以去看了夏洛特黄蜂主场分别迎战勇士和火箭的两场比赛，气氛没的说，虽然夏洛特黄蜂
战绩常年不上不下，但是还是可以看到有许多忠诚的主队球迷前往加油助威。此外，尽管有千载难逢的机会全明星正好在19年春季学期
中在夏洛特举办，但是我还是被票价给劝退了，也就作罢。			旅游方面，夏洛特周边较近的大城市有亚特兰大、底特律、华盛顿，由于
去这个校区的本学期只有我一人，而且驾照又没换到美国，所以我就做了个简单的旅游计划去了华盛顿及附近。华盛顿的许多纪念碑、
礼堂和博物馆艺术馆又恰好都在比较密集的地方，所以这次旅行的确比较适合步行。至于LA、NYC等不想走马观花的城市，就留到以
后把驾照换过来之后自驾游再好好逛了。			最后，关于这儿遇到的人，我想大多数还都是非常友善的。我刚搬进来时是凌晨三点，楼下
为我登记开门的舍管黑人大爷Avery问我是第一次来北卡州吗，我告诉他更准确的说，是第一次来美国，他表示惊讶后告诫我说‘kid,
let	me	give	you	a	first	lesson.	Relax	yourself!’舍友Macus帮我一起把抬得很高的床板用榔头敲下来调到了一个摔下来也没事的
高度。我说这儿的人见面不管熟不熟都会打招呼，他说的确如此，他小时候从明尼苏达搬过来的时候很不习惯，因为北方的人可能是因
为天气太冷了都不会打招呼，这儿南方人普遍要热情些（不过据我所知明尼苏达的人也是出了门的热心，因此仅做参考）。而学校活动
中心里玩攀岩是学生助管得知我是交流生第一次来美国时也非常好奇的问我突然间变成了少数族裔有没有吓坏，因为他第一次去亚洲玩
的时候吓坏了，突然变成异类的感觉不好受。此外，和我上同一门课的Daniel时常发短信问我问题，在我交流要离开美国时也非常认真
地给我发了很长的短信感谢我一学期的帮助以及祝我在将来的生活里一切顺利。此外还有很多打过照面没有交流很多的人在这个过程中
给了我很多帮助，对我来说都是值得感谢和回忆的部分。			总之，感谢学校能给我这个机会让我体验不同的文化生活，度过了愉悦的四
个月！


